
В отсутствие Председателя его место 
занимает г-н Рэй (Непал), заместитель 
Председателя. 

Заседание открывается в 15 ч 05 мин. 

Пункт 18 повестки дня (продолжение) 

Устойчивое развитие 

Проект резолюции (A/77/L.80) 

Исполняющий обязанности Председателя 
(говорит по-английски): Слово предоставляется 
министру туризма, культуры и искусства Тринидада 
и Тобаго для представления проекта резолюции 
A/77/L.80. 

Г-н Митчелл (Тринидад и Тобаго) (говорит 
по-английски): Я имею честь представить на рассмо
трение Ассамблеи проект резолюции A/77/L.80, 
озаглавленный «Всемирный день стального 
барабана». 

История стального барабана представляет 
собой пример стойкости и устойчивости. Я с огром
ной гордостью хочу поделиться с Ассамблеей тем, 
что благодаря врожденной креативности и изобре
тательности нашего народа история стального 
барабана началась в скромном рабочем городе 
Лавентиль, расположенном к востоку от столицы 
Порт-оф-Спейн, где он быстро завоевал широкую 
популярность и признание. 

Для жителей нашей страны, Тринидада и 
Тобаго, стальной барабан представляет собой нечто 
гораздо большее, чем просто универсальный музы
кальный инструмент. Фактически он олицетворяет 
собой художественное мастерство, расширен      ие 
возможностей общины, стойкость духа, самоо
пределение, сообщество, культуру, наследие и 
самобытность и, не в последнюю очередь, представ
ляет собой национальную гордость. Неудивительно, 
что благодаря ритмичным тонам и танцевальной 
энергии музыки, исполняемой под звуки стального 
барабана, она получила признание и распростра
нение по всему Карибскому бассейну, и сегодня ее 
можно услышать на туристических курортах и даже 
в самых отдаленных уголках Карибского бассейна. 

Стальной барабан появился в ответ на 
запрещение использования других музыкаль
ных инструментов, а его концепция началась с 
использования бедной тринидадской молодежью 
африканского происхождения выброшенных мате
риалов, таких как банки из-под молока, крышки от 
мусорных баков и бочки для нефтепродуктов, для 
ежегодных карнавальных шествий в начале 1900-х 
годов. По мере того как музыкальное сопровождение 
этих карнавальных шествий становилось все более 
сложным, вместо прежних металлических предме
тов и небольших барабанов стали использоваться 
более крупные 55-галлоновые бочки для нефтепро
дуктов. Эти большие бочки позволили расширить 
музыкальный диапазон и воспроизводить более 
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сложные мелодии; таким образом, стальной барабан 
является единственным акустическим музыкаль-
ным инструментом, изобретенным в ХХ веке. 

Вслед за этим ожидаемо появился оркестр 
стальных барабанов, состоящий из барабанов 
тенора, второго тенора и второго альта, гитар альт 
и сопрано, виолончелей сопрано, а также теноро-
во-басового барабана и басовых барабанов из шести, 
девяти и двенадцати цилиндров — по сути, всего 
семейства стальных барабанов, на которых играет 
группа музыкантов, называемых паннистами. 

Индустрия стальных барабанов имеет широ-
кий охват и в значительной степени зависит от 
использования этого музыкального инструмента в 
различных отраслях, таких как туризм, культура, 
торговля и образование. Поэтому производство 
стального барабана во всем мире является средством 
экономического стимулирования, требующим как 
квалифицированного, так и неквалифицированного 
труда при его изготовлении. 

В 1999 году правительство учредило 
Национальный оркестр стальных барабанов 
Тринидада и Тобаго, а затем, в 2007 году, преоб-
разовало эту организацию в Национальный 
симфонический оркестр стальных барабанов. 
Основание Национального симфонического 
оркестра стальных барабанов дает возможность 
музыкантам выйти на новый уровень професси-
ональной игры на этих инструментах, а также 
испытать и усовершенствовать национальный 
инструмент Тринидад и Тобаго, также известный 
как «g-pan», который был изобретен в 2006 году в 
Вест-Индском университете в сотрудничестве с 
канцелярией премьер-министра. Такой инструмент, 
который создают из прочной высококачественной 
листовой стали, появился в результате слияния 
науки и искусства и внедрения инженерно-техноло-
гических решений в процесс производства стальных 
барабанов. 

Главной представительной структурой ансам-
блей стальных барабанов является организация «Пан 
тринбаго», которая проводит для них ежегодный 
конкурс под названием «Панорама». «Панорама» 
— это крупнейший фестиваль музыки стальных 
барабанов, в котором, как правило, принимают 
участие около 200 молодежных и профессиональных 
ансамблей, соревнующихся за желанный титул наци-
ональных чемпионов. В нем могут принять участие 
как местные, так и иностранные исполнители, и он 

является одним из главных мероприятий карнавала, 
проходящего в Тринидаде и Тобаго, который счита-
ется самым грандиозным шоу на Земле. Благодаря 
своему уникальному инклюзивному характеру 
такие ансамбли получили широкое распростране-
ние более чем в 40 государствах практически во 
всех уголках земного шара, а конкурсы, подобные 
«Панораме», проводятся сегодня во многих стра-
нах Северной Америки, Европы и, конечно же, 
Карибского бассейна. 

Добавлю, что в некоторых университе-
тах Европы, Канады и Соединенных Штатов 
существуют учебные программы, посвященные 
исключительно игре на стальных барабанах. В 
провинции Онтарио, Канада, стальной барабан 
давно используется в качестве учебного пособия 
в рамках программ в области мультикультура-
лизма, направленных на интеграцию молодежи из 
числа иммигрантов из стран Карибского бассейна и 
других регионов в канадскую школьную систему и в 
общество в целом, что способствует формированию 
толерантности и взаимопониманию внутри общин 
и между ними. Стальной барабан обладает богатым 
разнообразием звуков и в равной степени исполь-
зуется для исполнения композиций в местных 
музыкальных традициях, таких как сока, калипсо, 
рэпсо, регги и джаз, и более сложных произведений, 
как например произведения таких композиторов 
классической музыки, как Бах, Бетховен, Моцарт 
и другие. Выступления таких ансамблей вызывают 
восторг слушателей, будь то в местных клубах, или 
«пан-ярдах», как их называют в Тринидаде и Тобаго, 
или в одних из самых престижных концертных 
залов мира, включая «Карнеги-холл», «Мэдисон-
сквер-гарден», «Альберт-холл», «Кеннеди-центр» и 
другие. 

Нельзя не признать, что музыка и, соответ-
ственно, музыкальные инструменты оказывают 
положительное влияние на нашу жизнь и суще-
ствование. В 2019 году ЮНЕСКО внесла столицу 
Тринидада и Тобаго Порт-оф-Спейн в сеть 
музыкальных городов за креативный подход к 
использованию стального барабана в качестве 
стратегического компонента устойчивого город-
ского развития. В этом контексте не подлежит 
сомнению то, что стальной барабан вносит суще-
ственный вклад в осуществление Повестки дня в 
области устойчивого развития на период до 2030 
года и ее целей в области устойчивого развития 
(ЦУР), особенно в отношении цели 3, касающейся 
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обеспечения здорового образа жизни и содействия 
благополучию; цели 4, касающейся обеспечения 
возможностей для обучения, особенно для тех детей 
и молодых людей, которые не предрасположены 
к обычной учебе; цели 5, касающейся гендерного 
равенства; и цели 11, касающейся обеспечения 
жизнестойкости внутри и между общинами. Я также 
хотел бы подчеркнуть, что стальной барабан обла-
дает потенциалом для создания благоприятной и 
устойчивой среды для сельских и малых населен-
ных пунктов за счет обеспечения доходов малым 
предприятиям по изготовлению этих инструментов, 
что положительно сказывается на их общем соци-
ально-экономическом развитии. 

Мелодичные звуки стального барабана явля-
ются истинным отражением динамичной культуры, 
истории и традиций Тринидада и Тобаго и, в некото-
ром смысле, воплощают национальное стремление 
к значимым инновациям и разработке продукции 
мирового уровня. Вместе с тем, учитывая потенциал 
стального барабана в плане вклада в достижение 
целей в области устойчивого развития, ожидается, 
что решение Генеральной Ассамблеи провозгласить 
11 августа Всемирным днем стального барабана 
будет способствовать улучшению информирован-
ности о нем и распространению этого инструмента 
во всем мире. Сейчас наступает важный момент в 
истории стального барабана, и мы надеемся, что 
международное сообщество сможет вслед за нами 
оценить положительное влияние этого музыкаль-
ного инструмента в контексте устойчивого развития. 
Его повсеместность, универсальность, примени-
мость в различных музыкальных жанрах и, самое 
главное, доказанная способность объединять людей 
и укреплять межкультурное взаимопонимание 
свидетельствуют о том, что нет таких препятствий, 
которые могли бы остановить продвижение этого 
инструмента. 

Пользуясь случаем, я хотел бы воздать 
должное всем членам сообщества музыкантов – 
специалистов по стальному барабану, включая тех, 
кого уже нет в живых, кто проложил путь к миро-
вому признанию этого инструмента. В связи с этим 
мы с нетерпением ждем возможности предста-
вить сегодня вечером здесь, в здании Организации 
Объединенных Наций, народный инструмент 
Тринидада и Тобаго, наш символ совершенства и 
средство самовыражения нашего народа, который 
достиг сегодня той известности, о которой с начала 
XX века мечтали изобретатели стального барабана 

и работающие с ним музыканты. В этой связи я 
хотел бы выразить глубочайшую признательность 
народу и правительству Республики Тринидад и 
Тобаго за проявленный энтузиазм, а также госу-
дарствам-членам за оказанную ими неоценимую 
поддержку. Я хотел бы особо поблагодарить те госу-
дарства-члены, которые присоединились к числу 
соавторов проекта резолюции. 

Я хотел бы поведать государствам-членам, 
что выдающийся композитор и исполнитель народ-
ных песен в жанре калипсо из Тринидада и Тобаго 
покойный Деннис Франклин Уильямс, известный 
в музыкальной среде под псевдонимом Мерчант, 
в своей популярной песне «Барабан в опасности» 
сетовал на то, что стальной барабан находится в 
опасности. У меня есть все основания верить, что 
сегодня, если бы Мерчант был жив, он бы не сомне-
вался, что с принятием этого проекта резолюции 
стальной барабан непременно завоюет всеобщее 
признание. 

Завершая свое выступление на этой музы-
кальной ноте, хочу заявить, что Тринидад и Тобаго 
просит все государства-члены поддержать проект 
резолюции, в котором предлагается провозгласить 
11 августа Всемирным днем стального барабана и 
отмечать его ежегодно. 

Исполняющий обязанности Председателя 
(говорит по-английски): Сейчас мы приступаем к 
рассмотрению проекта резолюции A/77/L.80. 

Я предоставляю слово представителю 
Секретариата. 

Г-жа Шарма (Департамент по делам  
Генеральной Ассамблеи и конференционному 
управлению) (говорит по-английски): Я хотела бы 
объявить, что со времени представления этого 
проекта резолюции к числу его соавторов, помимо 
делегаций, перечисленных в документе A/77/L.80, 
присоединились также следующие страны: Алжир, 
Аргентина, Армения, Австрия, Бангладеш, Боливия, 
Болгария, Кабо-Верде, Камерун, Китай, Куба, 
Кипр, Чехия, Джибути, Эстония, Грузия, Германия, 
Гренада, Гватемала, Гаити, Исландия, Индия, 
Индонезия, Ирландия, Ямайка, Япония, Кувейт, 
Кыргызстан, Латвия, Ливан, Литва, Люксембург, 
Малайзия, Мальдивские Острова, Мали, Мексика, 
Черногория, Марокко, Мьянма, Намибия, 
Королевство Нидерландов, Никарагуа, Оман, 
Пакистан, Парагвай, Перу, Польша, Португалия, 
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Республика Молдова, Румыния, Сербия, Сьерра-
Леоне, Словения, Таиланд, Турция, Тувалу, 
Объединенные Арабские Эмираты и Замбия. 

Исполняющий обязанности Председателя 
(говорит по-английски): Сейчас Ассамблея примет 
решение по проекту резолюции A/77/L.80, озаглав-
ленному «Всемирный день стального барабана». 

Могу ли я считать, что Ассамблея постано-
вляет принять проект резолюции A/77/L.80? 

Проект резолюции A/77/L.80 принимается 
(резолюция 77/316). 

Исполняющий обязанности Председателя 
(говорит по-английски): На этом Генеральная 
Ассамблея завершает нынешний этап рассмотрения 
пункта 18 повестки дня. 

Пункт 124 повестки дня (продолжение) 

Активизация работы Генеральной Ассамблеи 

Доклад Второго комитета (A/77/451/Add.1) 

Исполняющий обязанности Председателя 
(говорит по-английски): Позиции делегаций в 
отношении рекомендаций Комитета были четко 
изложены в Комитете и отражены в соответствую-
щих официальных отчетах. Поэтому в отсутствие 
предложений по правилу 66 правил процедуры 
я буду считать, что Генеральная Ассамблея 
постановляет не обсуждать доклад Комитета, пред-
ставленный сегодня на ее рассмотрение. 

Решение принимается. 

Исполняющий обязанности Председателя 
(говорит по-английски): Таким образом, выступле-
ния будут ограничены заявлениями с разъяснением 
мотивов голосования или позиции. Я напоминаю 
делегатам о том, что в соответствии с решением 
34/401 делегации, по возможности, выступают 
по мотивам голосования только один раз, то есть 
либо в Комитете, либо на пленарном заседании, 
если голосование делегации на пленарном заседа-
нии не отличается от ее голосования в Комитете. 
Позвольте напомнить также делегациям о том, что 
такие выступления ограничиваются 10 минутами и 
осуществляются представителями с места. Прежде 
чем мы приступим к принятию решений по рекомен-
дациям, содержащимся в докладах Комитета, я хочу 
уведомить представителей о том, что при принятии 
решений мы будем придерживаться того же порядка, 
которому следовал в своей работе Комитет, если 

только в Секретариат заблаговременно не поступит 
просьба о применении иной процедуры. 

На рассмотрении Ассамблеи находится 
проект решения, рекомендованный Комитетом в его 
докладе. 

Сейчас мы примем решение по проекту реше-
ния, озаглавленному «Активизация работы Второго 
комитета». Комитет принял этот проект решения 
без голосования. Могу ли я считать, что Ассамблея 
намерена поступить таким же образом? 

Проект решения принимается 
(решение 77/538 B). 

Исполняющий обязанности Председателя 
(говорит по-английски): На этом Генеральная 
Ассамблея завершает нынешний этап рассмотрения 
пункта 124 повестки дня. 

Пункт 7 повестки дня (продолжение) 

Организация работы, утверждение повестки дня 
и распределение пунктов 

Исполняющий обязанности Председателя 
(говорит по-английски): Напоминаю делегатам о 
том, что Генеральная Ассамблея завершила рассмо-
трение пункта 68 повестки дня на своем 55-м 
пленарном заседании, состоявшемся 16 декабря 
2022 года. Для того чтобы Ассамблея могла принять 
решение по рассматриваемому проекту резолюции, 
необходимо возобновить рассмотрение пункта 68 
повестки дня. 

Могу ли я считать, что Генеральная Ассамблея 
постановляет возобновить рассмотрение пункта 68 
повестки дня? 

Решение принимается. 

Пункт 68 повестки дня (продолжение) 

Поощрение и защита прав человека 

Проект резолюции A/77/L.81 

Исполняющий обязанности Председателя 
(говорит по-английски): Сейчас я предоставляю 
слово представителю Испании для внесения на 
рассмотрение проекта резолюции A/77/L.81. 

Г-жа Хименес де ла Ос (Испания) (говорит 
по-испански): Для меня большая честь выступать 
от имени Аргентины, Чили, Колумбии, Германии, 
Филиппин, Туниса, Соединенного Королевства 
и моей страны, Испании, и представить на 
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рассмотрение Генеральной Ассамблеи проект резо-
люции A/77/L.81, озаглавленный «Международный 
день ухода и поддержки». Этот документ был подго-
товлен по итогам консультаций с участием многих 
сторон, и в нем учитываются почти все предложе-
ния, сделанные в ходе переговоров. 

Благодарим все государства, принимав-
шие активное участие в переговорах, за их 
конструктивную позицию и содействие во время 
подготовки текста, представленного сегодня 
на рассмотрение. Хотели бы также поблаго-
дарить систему Организации Объединенных 
Наций, в частности Структуру «ООН-женщины», 
Международную организацию труда и Управление 
Верховного комиссара Организации Объединенных 
Наций по правам человека, за поддержку в период 
разработки проекта резолюции и его обсуждения. 

Чрезвычайно признательны 35 государ-
ствам-членам, представляющим все региональные 
группы, за соавторство и призываем всех, кто еще 
не сделал этого, присоединиться к нам и поддер-
жать этот проект резолюции. 

Значение деятельности по предоставлению 
услуг по уходу в нашем обществе настолько велико, 
что, по оценкам Международной организации 
труда, если бы стоимость услуг по уходу оцени-
валась исходя из минимальной почасовой оплаты 
труда, то на их долю приходилось бы 9 процентов 
мирового валового внутреннего продукта. 

Этим проектом резолюции, в котором 29 
октября объявляется Международным днем ухода 
и поддержки, мы хотели бы подчеркнуть значение 
деятельности по предоставлению услуг по уходу, 
создания достойных условий труда для работников 
этой сферы и обеспечения их представительства, а 
также социального диалога и ведение переговоров 
о заключении коллективных трудовых договоров в 
интересах социальных работников. Сотрудничество 
между всеми заинтересованными сторонами, кото-
рые обеспечивают соблюдение положений этого 
проекта резолюции, включая систему Организации 
Объединенных Наций и все организации граждан-
ского общества, будут играть важнейшую роль в 
работе по обеспечению всеобъемлющего и инклю-
зивного характера основанных на правах человека 
систем ухода и поддержки как важнейших компо-
нентов защищенности и благополучия государств. 

Исполняющий обязанности Председателя 
(говорит по-английски): Сейчас мы приступаем к 
рассмотрению проекта резолюции A/77/L.81. 

Я предоставляю слово представителю 
Секретариата. 

Г-н Шарма (Департамент по делам  
Генеральной Ассамблеи и конференционному 
управлению) (говорит по-английски): Я хотела бы 
объявить, что со времени представления этого 
проекта резолюции к числу его авторов, помимо 
делегаций, перечисленных в документе A/77/L.81, 
присоединились следующие страны: Алжир, 
Австрия, Бельгия, Бразилия, Болгария, Кабо-Верде, 
Камбоджа, Канада, Коста-Рика, Хорватия, Кипр, 
Дания, Доминиканская Республика, Сальвадор, 
Эстония, Финляндия, Франция, Греция, Гондурас, 
Исландия. Ирландия, Израиль, Италия, Япония, 
Латвия, Люксембург, Мальдивские Острова, 
Мальта, Черногория, Марокко, Мьянма, Королевство 
Нидерландов, Парагвай, Перу, Польша, Португалия, 
Республика Молдова, Румыния, Сан-Марино, 
Словакия, Словения, Швеция, Турция, Украина, 
Уругвай и Боливарианская Республика Венесуэла. 

Исполняющий обязанности Председателя 
(говорит по-английски): Сейчас Ассамблея примет 
решение по проекту резолюции A/77/L.81, озаглав-
ленному «Международный день ухода и поддержки». 

Могу ли я считать, что Ассамблея постано-
вляет принять проект резолюции A/77/L.81? 

Проект резолюции A/77/L.81 принимается 
(резолюция 77/317). 

Исполняющий обязанности Председателя 
(говорит по-английски): Могу ли я считать, что 
Генеральная Ассамблея постановляет завершить 
рассмотрение пункта 68 повестки дня? 

Решение принимается. 

Пункты 28, 58 и 114 повестки дня (продолжение) 

Доклад Комиссии по миростроительству 

Доклад Комиссии по миростроительству 
(A/77/720) 

Миростроительство и сохранение мира 

Доклад Генерального секретаря о Фонде 
миростроительства 

https://A/77/L.81
https://A/77/L.81
https://A/77/L.81
https://A/77/L.81
https://A/77/L.81
https://A/77/L.81


   

 

     
  

  
 
 

    
 

 
    

 
   

    
 

   
 

     
    

      
 
 

     

 
      

 
    

    
 

     
 

      

     
 

      
 

    

 
 

 
    

     
 

     
   

 
   

 
 

 

    
     

     
 

    
 

     
 

 
      

    
    

 

     
     

 
     

 
 

     
    

    
    

 

 

    
 

 
      

A/77/PV.93 24/07/2023 

Доклад Генерального секретаря о Фонде 
миростроительства (A/77/756, A/77/756/ 
Corr.1) 

Г-н Эльшандавили (Египет) (говорит 
по-английски): Прежде всего хотел бы поздравить 
Хорватию с великолепной работой в качестве 
Председателя Комиссии по миростроительству 
(КМС). Мы высоко ценим время, потраченное 
Хорватией на обмен опытом и мнениями для дости-
жения значительного прогресса в укреплении роли 
Комиссии, особенно ее связующей, консультатив-
ной и организующей роли. 

За последние несколько лет накопилось доста-
точно свидетельств того, что работа Комиссии по 
миростроительству способствовала формированию 
более инклюзивного и эффективного многосто-
роннего подхода путем содействия развитию и 
поддержки междисциплинарных решений, кото-
рые позволяют преодолеть существующую сегодня 
разобщенность и помогают пересмотреть методы, 
используемые Организацией Объединенных Наций 
для борьбы с новыми многоплановыми угрозами. 
В частности, Комиссия приложила немало усилий, 
чтобы выполнить свое обещание и сделать вклад 
в достижение важнейших национальных и регио-
нальных целей в области миростроительства. 

В этой связи в своем выступлении я хотел бы 
в первую очередь отметить следующие моменты, 
которые лягут в основу будущей повестки дня КМС: 

Во-первых, для сохранения значительной 
роли миростроительной архитектуры Организации 
Объединенных Наций необходимо принять допол-
нительные меры и решить наиболее важные и 
актуальные проблемы, с которыми она сталкива-
ется, в частности проблему финансирования. Мы 
по-прежнему надеемся, что благодаря консульта-
циям наша решимость воплотиться в конкретные 
действия по обеспечению достаточного, предсказу-
емого и надежного финансирования деятельности 
в области миростроительства. Пользуясь случаем, 
хочу подчеркнуть, что необходимо принимать согла-
сованные меры по преодолению проблем, стоящих 
перед Фондом миростроительства, который имеет 
решающее значение для укрепления мирострои-
тельной архитектуры Организации Объединенных 
Наций. 

Во-вторых, важно укреплять взаимосвязь 
между деятельностью по поддержанию мира 

и миростроительством, чтобы таким образом 
способствовать устранению коренных причин 
вооруженных конфликтов и укреплению систем 
мира, безопасности и развития. В связи с этим 
необходимо поддерживать усилия государств по 
построению собственных национальных институ-
тов и созданию возможностей, чтобы таким образом 
предотвратить возникновение очередных конфлик-
тов и обеспечить выполнение их основных задач 
и гарантировать стабильность для обеспечения 
устойчивого развития. 

В-третьих, нестабильность, вызванная в 
последние годы усилением неравенства, войнами, 
конфликтами и пандемиями, явно свидетельствует 
о том, что внимание следует в первую очередь 
уделять вопросам профилактики и предупрежде-
ния с учетом положений Главы VI, касающихся 
переговоров, посредничества и примирения с 
упором на усилия в области предупреждения и 
миростроительства. 

В-четвертых, мы подтверждаем централь-
ную роль усилий по миростроительству в рамках 
всей деятельности в пользу мира Организации 
Объединенных Наций. Для успеха миростроитель-
ства необходимо дестигматизировать деятельность 
по предупреждению конфликтов и направить ее на 
укрепление суверенитета путем обеспечения наци-
ональной ответственности. Поэтому важно, чтобы 
КМС обеспечила центральную роль национальных 
субъектов в усилиях по предотвращению конфлик-
тов и мобилизовала международную поддержку в 
достижении национальных приоритетов в области 
миростроительства. 

В-пятых, мандаты, касающиеся всех этапов 
операций в пользу мира, должны включать более 
широкие и обеспеченные достаточными ресурсами 
миростроительные компоненты и содержать руко-
водящие принципы, призванные стимулировать 
своевременные переходные процессы. Обладая 
широким мандатом в области миростроительства, 
КМС имеет все возможности для консультирова-
ния Совета Безопасности в процессе разработки и 
обзора мандатов операций в пользу мира и сокраще-
ния их численности. 

В-шестых, необходимо сделать больше 
для укрепления сотрудничества КМС с Советом 
Безопасности и изучить возможности укрепле-
ния ее взаимодействия с Генеральной Ассамблеей 
и Экономическим и Социальным Советом. В 

6/18 23-21806 

https://A/77/PV.93


24/07/2023 A/77/PV.93 

23-21806 7/18 

  

 

     
     

    
     

     
 

 
     

    

      
 

    
     

     
 

 
 

     
 

   
     

     

   
 

      
     

 
 
 

 

     
   

       
      
    

 
 
 
 

     
      

   

      
 

   
 

 
 

     

      
     

   
 
 
 

    

      
     

 
 

     
     

 
 

     
   

 

     
    

   
 

 
     

    
     

    
     

    
 

   
 

рамках повышения координации деятельности с 
Экономическим и Социальным Советом необходимо 
изучить инновационные механизмы партнерства, 
которые поощряли бы международные финансовые 
учреждения увеличивать объемы финансирования и 
оказывать более активную оперативную поддержку 
усилий по миростроительству и развитию; это каса-
ется, в частности, международных финансовых 
учреждений и многосторонних банков развития, 
уделяющих больше внимания нестабильным усло-
виям и контекстам переходного периода. 

В-седьмых, важно повысить роль женщин и 
молодежи в процессе миростроительства и в усилиях 
по урегулированию постконфликтных ситуаций. 
Разрабатываемая властями политика по решению 
социально-экономических проблем и проблем в 
области безопасности должна включать вопросы 
расширения прав и возможностей женщин и вовле-
чения молодежи в различные сферы деятельности. 

В заключение я хотел бы подтвердить, 
что Египет сохраняет полную приверженность 
поддержке усилий Комиссии по достижению 
целей нашего Комитета и обеспечению того, чтобы 
деятельность миростроительной архитектуры 
Организации Объединенных Наций по содействию 
миростроительству и сохранению мира продолжала 
получать должное внимание. 

Г-н Пеньяльвер Порталь (Куба) (говорит 
по-испански): Благодарим Вас, г-н Председатель, 
за организацию этого заседания. Мы принимаем 
к сведению Доклад Комиссии по миростроитель-
ству (A/77/720), Доклад Генерального секретаря о 
Фонде миростроительства (A/77/756) и доклады 
Генерального секретаря о миростроительстве и 
поддержании мира. 

Для прочного мира необходимо создать между-
народные условия, опирающиеся на соблюдение 
принципа многосторонности, норм международ-
ного права, целей и принципов Устава Организации 
Объединенных Наций, а также на поддержание 
дружественных отношений и сотрудничества 
между государствами. В этой связи мы с гордо-
стью напоминаем, что страны региона Латинской 
Америки и Карибского бассейна внесли свой вклад, 
провозгласив его зоной мира, и подтверждаем 
приверженность Кубы этому важнейшему статусу. 
Необходимой предпосылкой для этого является 
устранение коренных причин конфликтов, в первую 
очередь проблем социально-экономического 

развития, с которыми сталкиваются наши страны, 
особенно страны глобального Юга, в результате 
сложившегося несправедливого международного 
порядка. К числу факторов, которые могли бы 
содействовать преодолению этих проблем, отно-
сятся полная реализация Повестки дня в области 
устойчивого развития на период до 2030 года, 
наращивание потенциала развивающихся стран и 
расширение их доступа к технологиям на равно-
правной и недискриминационной основе, а также 
выполнение обязательств по официальной помощи 
в целях развития без предварительных условий. 

Миростроительная деятельность должна 
осуществляться уже на ранних этапах операций в 
пользу мира, чтобы помочь странам, выходящим из 
состояния конфликта, разработать и укрепить свои 
национальные стратегии устойчивого развития. 
Национальные правительства несут основную ответ-
ственность за реализацию стратегий построения и 
сохранения мира. Роль Организации Объединенных 
Наций заключается в оказании им помощи в этих 
усилиях по их просьбе и в рамках функций и 
мандатов, закрепленных за органами Организации 
Объединенных Наций. Эта роль должна выпол-
няться в соответствии с Уставом Организации, в 
полном соответствии с международным правом, на 
основе согласия принимающего государства, при 
соблюдении принципа национальной ответственно-
сти и с учетом национальных приоритетов. Кроме 
того, необходимо обеспечить полное уважение суве-
ренного равенства государств, принципов мирного 
разрешения международных споров, политической 
независимости стран, принципа невмешатель-
ства во внутренние дела и отказа от угрозы силой 
или ее применения. Только при условии соблюде-
ния всех этих принципов мы сможем объективно 
и беспристрастно поддерживать деятельность по 
миростроительству и сохранять мир. 

Мы поддерживаем призыв к наращива-
нию финансирования деятельности Организации 
Объединенных Наций по миростроительству и 
сохранению мира. Необходимо принять соответ-
ствующие решения для обеспечения адекватного, 
предсказуемого и постоянного финансирования 
этой деятельности. В то же время эта деятельность 
не должна проводиться за счет ресурсов, выделяе-
мых на развитие, или как-то сказываться на них. 

Г-н Муругасу (Франция) (говорит по-фран-
цузски): Прежде всего я хотел бы отдать должное 
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замечательной работе Хорватии во главе Комиссии 
по миростроительству, а также Германии и 
Бангладеш. Я также выражаю признательность 
председателям страновых структур за их личный 
вклад. 

Я хотел бы отметить три момента. 

Во-первых, Комиссия по миростроительству 
должна сосредоточить свои усилия на конкретных 
географических районах. В прошлом году Комиссия 
смогла уделить внимание большему числу ситу-
аций в различных географических точках. Она 
способствовала налаживанию интерактивного 
диалога государств-членов с гражданским обще-
ством, региональными организациями и частным 
сектором. Сила Комиссии по миростроительству 
заключается в ее организаторских способностях. 
Франция поддерживает работу Комиссии в контек-
сте переходных и постконфликтных ситуаций. 
Комиссия должна также выступать в поддержку 
подготовки к выводу миротворческих операций с 
привлечением к этой работе учреждений, фондов 
и программ Организации Объединенных Наций и 
всех партнеров по развитию. Особое значение будет 
иметь ее поддержка на этапе перехода Миссии 
Организации Объединенных Наций по стабилиза-
ции в Демократической Республике Конго. 

Во-вторых, вопрос об оперативном участии 
Комиссии по миростроительству, в частности, 
когда речь идет о Генеральной Ассамблее и Совете 
Безопасности, нуждается в отдельном рассмотрении. 
В 2022 году Комиссия вынесла несколько рекомен-
даций Совету Безопасности, и Франция особенно 
удовлетворена тем, что страновая структура по 
Центральноафриканской Республике вынесла 
рекомендации Совету в преддверии продления 
мандата Многопрофильной комплексной миссии 
Организации Объединенных Наций по стаби-
лизации в Центральноафриканской Республике. 
Что касается Совета Безопасности, то Комиссии 
по миростроительству необходимо подготовить 
взаимодополняющие, адресные и практические 
рекомендации, учитывающие мандаты этих двух 
органов. Это необходимо будет сделать до прод-
ления мандатов операций по поддержанию мира в 
преддверии диалога с кураторами данного досье в 
Совете Безопасности. Все эти направления должны 
быть изучены в рамках обсуждения Новой повестки 
дня для мира, в которое Комиссия по мирострои-
тельству должна внести свой активный вклад. 

В третьих, в основе прочного мира должно 
лежать устойчивое и предсказуемое финансиро-
вание. Фонд миростроительства доказал свою 
способность мобилизовать финансирование на 
поддержку комплексных мер реагирования со 
стороны Организации Объединенных Наций и 
успешно работать со всеми субъектами на местах. 
Для этого необходимо обеспечить устойчивое 
финансирование миростроительства. Франция 
вновь заявляет о своей поддержке возможности 
создания механизмов устойчивого финансирования. 
Хочу вновь подчеркнуть, что в этом году Франция 
выделит 5,5 млн евро в поддержку Фонда миростро-
ительства. Фонд должен продолжать свои усилия 
в координации с международными финансовыми 
учреждениями, а также в полной мере мобилизо-
вать частный сектор. 

Г-жа Гуй Дань (Китай) (говорит по-китай-
ски): Китай благодарит Председателя Комиссии 
по миростроительству (КМС) на ее шестнадца-
той сессии Постоянного представителя Бангладеш 
Мухаммада Мухитха за его доклад о работе КМС и 
прогрессе, достигнутом за прошедший год. Китай 
будет и впредь оказывать всестороннюю поддержку 
Председателю КМС на ее семнадцатой сессии 
Постоянному представителю Хорватии послу 
Шимоновичу в его работе. Китай высоко оцени-
вает достижения КМС за прошедший год, а также 
принимает к сведению многочисленные проблемы, 
с которыми Комиссия сталкивается в своей работе. 

Я хотела бы отметить несколько моментов. 

Важно дать заинтересованным странам 
возможность взять на себя ответственность и в то 
же время поддержать их в выборе пути развития, 
отвечающего их национальным условиям, оказать 
конструктивную помощь с учетом их реальных 
потребностей и приоритетов, а также повысить 
актуальность и эффективность программ миростро-
ительства. Эффективно ли ведется работа в области 
миростроительства должны определять именно 
страны, на которые направлена деятельность. В 
этой связи необходимо активизировать взаимодей-
ствие с такими странами и своевременно учитывать 
их мнения и идеи. 

Первостепенной задачей должно оставаться 
развитие, поскольку оно является залогом реше-
ния всех проблем. Наиболее важной задачей для 
стран, переживших конфликт, является обеспе-
чение экономического роста и повышение уровня 
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жизни их населения. Поэтому следует в первоо-
чередном порядке выделять ресурсы на решение 
таких задач, как, в частности, ликвидация нищеты, 
защита источников средств к существованию и 
расширение доступа к образованию и здравоох-
ранению. Усилия по миростроительству должны 
дополнять усилия региональных и международ-
ных организаций и международных финансовых 
учреждений. Необходимы более существенные 
инвестиции в области развития, для того чтобы 
помочь странам, пережившим конфликт, вырваться 
из ловушки нищеты, способствующей возобновле-
нию нестабильности, и принести населению блага 
мира. Развитые страны должны добросовестно 
выполнять свои обязательства по выделению 
официальной помощи в целях развития и финан-
сированию деятельности по борьбе с изменением 
климата, а также преодолеть проблемы, обуслов-
ленные прошлым. 

В этой связи Комиссия по миростроительству 
должна конструктивно выполнять ее консультатив-
ныефункции.Будучиорганом,накоторыйвозложены 
полномочия как Генеральной Ассамблеей, так и 
Советом Безопасности, КМС выгодно отличается 
своей способностью сбалансированно учитывать 
вопросы политики, безопасности и развития. За 
прошедший год КМС 17 раз предоставляла консуль-
тационную помощь Совету, а ее связи с Ассамблеей 
и Экономическим и Социальным Советом стали 
еще более тесными. Это внушает оптимизм. Мы 
ожидаем, что КМС будет в полной мере использо-
вать свои преимущества и, опираясь на принцип 
национальной ответственности соответствующих 
стран и развивая партнерские отношения, а также 
укрепляя взаимодействие с тремя только что 
названными органами Организации Объединенных 
Наций, будет предоставлять более ценные и прак-
тические советы и рекомендации. 

Китай придает большую важность вопросу 
миростроительства и всегда по многосторонним 
и двусторонним каналам оказывает активную 
поддержку странам, охваченным конфликтом и 
пережившим конфликт, в их усилиях по госу-
дарственному строительству и развитию. Общие 
усилия в области развития получили мощный 
импульс благодаря инициативе «Пояс и путь» и 
Инициативе в области глобального развития, с 
которыми выступила наша страна. Китай неодно-
кратно вносил взносы в Фонд миростроительства и 
оказывал финансовую поддержку многим проектам 

в области миростроительства по линии совместной 
инициативы Китая и Организации Объединенных 
Наций «Фонд мира и развития». 

В данный момент в Пятом комитете идет 
обсуждение вопросов финансирования миростро-
ительства, и сторонам еще предстоит достичь 
согласия по вопросам начисленных взносов, монито-
ринга и надзора и прочим вопросам. Китай намерен 
и далее принимать конструктивное участие в этих 
обсуждениях и ожидает, что все стороны достигнут 
консенсуса по этим вопросам. Также мы продолжим 
поддерживать процесс миростроительства посред-
ством практических мер и вносить свой вклад в 
установление прочного мира. 

Г-н Фигейреду Собрал Торриш (Бразилия) 
(говорит по-английски): Благодарю Председателя 
за созыв сегодняшнего заседания. Я также благо-
дарю посла Бангладеш Мухаммада Мухитха за 
представленный им всеобъемлющий обзор работы 
Комиссии по миростроительству (КМС) в 2022 
году и за приверженность его страны работе КМС, 
а также умелое руководство работой этого органа. 
Благодарю также посла Ивана Шимоновича и его 
страну, Хорватию, за их поддержку Комиссии по 
миростроительству и руководство ее работой в 
первой половине 2023 года, а также за их усилия по 
включению вопроса сотрудничества между КМС и 
Генеральной Ассамблеей в число главных вопросов 
нашей повестки дня. Они могут рассчитывать на 
дальнейшее сотрудничество с делегацией Бразилии 
по этим вопросам. 

В представленном ежегодном докладе 
Комиссии за 2022 год (A/77/720) приводятся 
наглядные примеры, показывающие сколь значи-
тельный вклад КМС может вносить посредством 
выполнения возложенных на нее консультатив-
ной, связующей и организационной функций. Так, 
КМС хорошо подходит для работы в качестве плат-
формы, способствующей улучшению координации 
между соответствующими партнерами той или 
иной страны, подверженной риску возникновения 
или возобновления конфликта. Она способна моби-
лизовывать усилия региональных организаций и 
международных финансовых учреждений и способ-
ствовать развитию механизмов сотрудничества по 
линии Юг–Юг и трехстороннего сотрудничества в 
поддержку национальных инициатив по миростро-
ительству. Комиссия также может содействовать 
осуществлению деятельности по миростроительству 
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в рамках операций по поддержанию мира. Она 
помогает мобилизовать политическую поддержку 
для достижения примирения, решения задач в 
рамках повестки дня по вопросам женщин, мира 
и безопасности, наращивания институциональ-
ного потенциала и других приоритетных задач в 
сфере миростроительства, определенных на наци-
ональном уровне. Однако потенциал КМС этим не 
исчерпывается. Так, еще не полностью реализо-
ван потенциал взаимодействия между Комиссией 
и Советом Безопасности, Экономическим и 
Социальным Советом и Генеральной Ассамблеей. 
Этот вопрос является приоритетным для большин-
ства членов КМС, и именно по этой причине тема 
взаимодействия КМС с другими органами была 
включена в программу ее работы на 2023 год. 

В этой связи я хотел бы затронуть вопрос о 
коммуникации и, пользуясь случаем, обратиться ко 
всем членам Организации Объединенных Наций. 
Сегодняшние прения дают удобную возможность 
еще раз выступить с предложением о проведении 
семинара, в ходе которого страны, получавшие ранее 
или получающие в настоящее время поддержку от 
КМС или Фонда миростроительства (ФМС), могли 
бы поделиться своим опытом с новыми потен-
циальными партнерами, благодаря чему страны, 
которые, возможно, до сих пор не решаются обра-
титься к КМС за поддержкой, не будучи уверены 
в том, какую именно роль играет Комиссия, могли 
бы, наконец, прояснить этот вопрос. Генеральная 
Ассамблея — это, безусловно, оптимальная 
площадка для преодоления такого недопонимания, 
которое продолжает препятствовать информаци-
онной работе КМС. Верю, что Комиссия и страны, 
ситуация в которых находится на ее рассмотрении, 
смогут внести ценный вклад в обсуждения этого 
вопроса. 

Поскольку сегодняшние прения также охва-
тывают работу Фонда миростроительства, я хочу 
заверить Ассамблею в том, что наша делегация 
продолжает конструктивное взаимодействие с 
другими членами Пятого комитета, направленное 
на осуществление положений резолюции 76/305 
о финансировании миростроительства, принятой 
8 сентября 2022 года. Нам удалось добиться опре-
деленного прогресса в решении связанных с этим 
вопросов, и мы надеемся, что и по оставшимся 
вопросам удастся найти общий язык. 

Г-жа Баньос Мюллер (Сальвадор) (гово-
рит по-испански): Сальвадор признает важность 
созыва сегодняшнего пленарного заседания, кото-
рое проходит в то время, когда мы вынуждены 
преодолевать колоссальные препятствия для того, 
чтобы миростроительство и поддержание мира 
стало реальностью для миллионов людей, страда-
ющих от насилия и конфликтов. В этих условиях 
Сальвадор вновь заявляет о неотложной и крити-
чески важной необходимости выделить вопросу 
предотвращения конфликтов центральное место в 
деятельности Организации Объединенных Наций и 
инвестировать политический и финансовый капитал 
в развитие миростроительства и поддержания мира, 
с тем чтобы облегчить человеческие страдания и 
построить справедливые и мирные инклюзивные 
общества. 

Позвольте мне упомянуть о важной работе, 
проводимой Комиссией по миростроительству, о 
которой говорится в докладе о работе ее шестнад-
цатой сессии (A/77/720). Мы высоко оцениваем 
руководство работой Комиссии со стороны 
Бангладеш и Хорватии и благодарим их представи-
телей за прекрасные сообщения. 

Сальвадор высоко оценивает роль, которую 
играет Комиссия, выполняя свои консультатив-
ную, связующую и организационную функции в 
поддержку миростроительства и поддержания 
мира в 14 отдельных регионах и странах, а также в 
связи с рассмотрением ряда актуальных сквозных 
вопросов. Общая тенденция увеличения активности 
и объема деятельности Комиссии по миростро-
ительству в 2022 году наглядно демонстрирует 
признание ее значимой роли в системе Организации 
Объединенных Наций. Как неоднократно призна-
вала Ассамблея, для того чтобы миростроительство 
было эффективным, необходимо усилить взаимо-
действие в рамках нашей Организации. 

В этой связи Сальвадор признает важную 
роль Комиссии, которая в 2022 году более чем в 
20 ситуациях предоставляла консультационную 
поддержку Совету Безопасности, Генеральной 
Ассамблее и Экономическому и Социальному 
Совету. Обеспечение согласованности в рамках 
всей системы Организации Объединенных Наций 
также имеет решающее значение для повыше-
ния результативности инициатив в области 
миростроительства. В этой связи мы считаем, что 
работа Комиссии сыграла свою роль в улучшении 
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координации деятельности широкого круга подраз-
делений Организации Объединенных Наций на 
местах и в Центральных учреждениях, а также 
продолжает оставаться одним из ключевых инстру-
ментов для участников гуманитарной деятельности, 
деятельности в области развития и мира. 

Сальвадор считает, что полноценное, равно-
правное и значимое участие женщин является 
ключевым фактором в реализации инициатив по 
миростроительству и сохранению мира. Именно 
поэтому наша страна положительно оценивает 
учет гендерного измерения, а также перспектив и 
приоритетов женщин, вовлеченных в мероприятия 
Комиссии в области миростроительства в конкрет-
ных странах и регионах и по конкретным вопросам. 
Кроме того, мы призываем Комиссию продол-
жать отстаивать свою роль консультанта других 
межправительственных организаций в поддержку 
важнейшей роли молодежи и молодежных орга-
низаций в деле миростроительства и сохранения 
мира, а также в институционализации повестки 
дня по вопросам молодежи, мира и безопасности на 
глобальном уровне. 

Что касается будущего Комиссии по миро-
строительству, то Сальвадор считает необходимым 
обеспечить разнообразие ее состава и надлежащую 
представленность всех региональных групп в ее 
общем составе. Мы также считаем необходимым, 
чтобы Комиссия оставалась актуальной платфор-
мой для обобщения опыта и передовых наработок 
в рамках глобальных инициатив по миростроитель-
ству. Сальвадор напоминает, что в соответствии 
с резолюцией 1645 (2005) Совета Безопасности, 
которой в 2005 году была учреждена Комиссия, 
важнейшее значение имеет вклад стран, прошедших 
через период постконфликтного восстановления. 

Что касается методов ее работы, то наша страна 
высоко оценивает рекомендации, направленные 
на повышение эффективности и результативности 
деятельности Комиссии. В частности, мы согласны 
с тем, что важно обеспечить более широкое освеще-
ние ее деятельности, разработав соответствующую 
коммуникационную стратегию в консультации с 
Департаментом глобальных коммуникаций. 

В связи с актуальностью деятельности 
Комиссии необходимо рассмотреть вопрос о выде-
лении дополнительных ресурсов для того, чтобы 
она могла удовлетворять растущие потребности в 
сотрудничестве со странами и регионами. Поэтому 

Сальвадор полностью поддерживает укрепление 
Комиссии, чтобы она могла продолжать выполнять 
свои функции. 

Что касается будущего и своей приверженно-
сти делу миростроительства и сохранения мира, то 
наша страна надеется внести свой вклад в реализа-
цию важных усилий Комиссии. По этой причине мы 
выдвинули свою кандидатуру для участия в выбо-
рах, которые состоятся на восьмидесятой сессии 
Генеральной Ассамблеи. 

Фонд миростроительства продолжает играть 
важную роль в усилиях Сальвадора по сохране-
нию мира, внося значительный вклад в укрепление 
национальных институтов, формирование государ-
ственной политики в области миростроительства, 
отправление правосудия переходного периода и 
обеспечение возможностей для достойной работы 
и социальной реинтеграции, а также осущест-
вляя прочие меры. Кроме того, Фонд вносит вклад 
в поощрение инклюзивности, расширяя права и 
возможности женщин и молодежи с помощью иници-
атив, направленных на активизацию их участия 
в процессах принятия решений, предотвращения 
насилия, сосуществования в обществе и расшире-
ния гражданского пространства в Сальвадоре. Фонд 
также поддерживает ключевые трансграничные 
инициативы, направленные на решение вопросов 
мобильности населения при содействии мирной и 
устойчивой интеграции мигрантов в принимающих 
общинах. 

Мы высоко ценим работу Канцелярии коор-
динатора-резидента, а также учреждений, фондов 
и программ Организации Объединенных Наций по 
продвижению инициатив, направленных на благо 
нашей страны. Мы подтверждаем нашу привержен-
ность дальнейшему обеспечению того, чтобы эти 
инициативы приводили к ощутимому улучшению 
качества жизни мужчин и женщин Сальвадора. 

Сальвадор пользуется этой возможностью, 
чтобы вновь выразить свою глубокую обеспокоен-
ность сохраняющимися проблемами в обеспечении 
адекватного, предсказуемого и устойчивого финан-
сирования миростроительства. Наша страна 
считает, что единогласное принятие первой резо-
люции Генеральной Ассамблеи о финансировании 
миростроительства (резолюция 76/305) стало 
важной вехой в деле реализации стремления госу-
дарств-членов принять решительные меры для 
устранения этих проблем. Однако прения по этому 
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вопросу на многих сессиях Консультативного коми-
тета по административным и бюджетным вопросам 
вновь и вновь откладываются. Как заявила наша 
страна в Комиссии, достижение прогресса в 
осуществлении резолюции — это вопрос политиче-
ской воли. Отсутствие этого ключевого компонента 
в достижении договоренностей подорвало принятие 
резолюции, которая, по нашему мнению, является 
ключевой для расширения влияния Фонда миро-
строительства. Сальвадор твердо убежден в том, 
что обеспечение предсказуемости деятельности 
Фонда гарантировало бы важный и устойчивый 
вклад в дело миростроительства в различных стра-
нах и регионах и предоставило бы более широкие 
преимущества в этой связи. 

Наша страна вновь заявляет, что, учитывая 
трудности в достижении договоренности, кото-
рая позволила бы нам принять рассматриваемый 
проект резолюции, необходимо обратить наше 
внимание на предложения, которые лежат в основе 
обмена мнениями и имеют для него принципиаль-
ное значение. Это включает поиск возможностей в 
первоначальном бюджете Генерального секретаря, 
с тем чтобы взносы рассчитывались следующим 
образом: половина на основе согласованных пропор-
циональных ставок, установленных для регулярного 
бюджета, а другая половина — на основе пропорци-
ональных ставок, установленных для операций по 
поддержанию мира. 

Кроме того, мы полагаем, что результаты 
обсуждений также будут иметь ключевое значе-
ние и для последующего обновления стратегии 
Генерального секретаря в отношении Фонда, 
действующей до 2024 года. Это обновление должно 
предусматривать активизацию деятельности 
Фонда с использованием ресурсов, мобилизован-
ных посредством этих новых взносов. Наша страна 
подтверждает свою твердую приверженность 
продолжению участия в этих переговорах и нара-
щиванию наших национальных усилий в рамках 
мероприятий, которые уже осуществляются в 
контексте деятельности Фонда. 

В заключение Сальвадор подтверждает свою 
решимость и впредь вносить вклад в укрепление 
роли Организации в установлении справедливого и 
прочного мира. 

Г-н Кулибали (Мали) (говорит по-француз-
ски): Делегация Мали принимает к сведению доклад 

Генерального секретаря о Фонде миростроитель-
ства (A/77/756). 

Прежде всего я должен подчеркнуть, что 
Фонд миростроительства является важным 
инструментом, который заслуживает укрепления. 
Действительно, ключевые проекты, финансируе-
мые Фондом миростроительства, способны стать 
эффективным вкладом в предотвращение кризисов 
во многих регионах мира. 

Что касается конкретно нашей страны, Мали, 
то я хотел бы высоко оценить работу, проделанную 
Фондом. С 2019 года Мали получает его ценную 
поддержку в виде финансирования около 38 проек-
тов, включая несколько трансграничных инициатив 
с участием соседних стран. Эти актуальные проекты 
охватывают такие вопросы, как предотвращение и 
урегулирование конфликтов, инклюзивное управ-
ление, расширение прав и возможностей молодежи 
и женщин и работа с негативными последствиями 
изменения климата. 

Кроме того, эти проекты позволяют расши-
рить доступ женщин и молодежи к официальным 
и традиционным механизмам отправления право-
судия, а также повысить жизнестойкость тех, кто 
подвержен риску радикализации из-за деструк-
тивного или регрессивного настроя и действий 
террористических групп. Как известно делега-
там, с 2012 года террористические группировки 
эксплуатируют уязвимость людей и потенциальные 
конфликтные ситуации в наших странах, в том числе 
бедность, которая остается благодатной почвой для 
манипуляций и террористической пропаганды. 

В рамках национальной стратегии борьбы с 
таким злом, как терроризм, правительство Мали 
приняло ряд мер, которые, к счастью, начали 
приносить положительные результаты на местах. 
Я приветствую конструктивное сотрудничество с 
Фондом миростроительства, который поддерживает 
власти Мали в их неустанных усилиях по восстанов-
лению мира и стабильности в нашей стране. При этом 
с течением времени и на основе действий и резуль-
татов на местах, в том числе в области проектов с 
быстрой отдачей, Фонд миростроительства доказал 
свою ценность во всех направлениях деятельно-
сти. Именно поэтому делегация Мали полностью 
поддерживает рекомендацию Генерального секре-
таря о финансировании Фонда за счет начисленных 
взносов в дополнение к добровольному финансиро-
ванию. Кроме того, в условиях продолжающегося 
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вывода Многопрофильной комплексной миссии 
Организации Объединенных Наций по стабилиза-
ции в Мали правительство Мали готово продолжать 
сотрудничество с Фондом, опираясь на уже достиг-
нутые результаты. 

Наконец, Мали призывает увеличить финан-
совую поддержку Фонда миростроительства, чтобы 
он, в свою очередь, мог поддерживать мирные 
инициативы во всем мире. 

Г-жа Аденг (Южный Судан) (говорит по-ан-
глийски): Благодарю Председателя Генеральной 
Ассамблеи за организацию этих важных прений 
по Комиссии по миростроительству и Фонду миро-
строительства, деятельность которых крайне важна 
для поддержки пострадавших от конфликта стран, 
таких как Южный Судан. Я хотела бы также побла-
годарить Генерального секретаря, Председателя 
Комиссии по миростроительству, помощника 
Генерального секретаря по поддержке миростро-
ительства и других коллег за их содержательные 
выступления. 

В настоящее время Южный Судан находится 
на переломном этапе своего мирного процесса, 
стремясь реализовать заключенное в 2018 году 
Обновленное соглашение об урегулировании 
конфликта в Республике Южный Судан и добиться 
устранения коренных причин и движущих сил 
конфликтов. Несмотря на трудности, вызванные 
пандемией коронавирусного заболевания, экономи-
ческим кризисом и изменением климата, Южный 
Судан добился существенного прогресса на пути 
к миру и стабильности. Здесь можно упомянуть 
такие достижения, как формирование правитель-
ства национального единства, создание механизма 
правосудия переходного периода, реформа сектора 
безопасности, возвращение и реинтеграция пере-
мещенного населения, укрепление социального 
единства на местном уровне и подготовка к всеоб-
щим выборам, которые должны состояться в 2024 
году. 

Несмотря на достигнутый прогресс, сохра-
няются значительные проблемы. К ним относятся 
межобщинная напряженность, ограниченность 
социально-экономических возможностей, приводя-
щая к недовольству молодежи, изменение климата 
и разрушение окружающей среды, которое сказы-
вается на ресурсах первой необходимости. Для 
решения этих задач Южный Судан определил ряд 
приоритетных направлений, таких как содействие 

всестороннему управлению и участию населения, 
укрепление реформ в области управления госу-
дарственными финансами, совершенствование 
стратегий снижения риска бедствий и наращивание 
потенциала в области предотвращения конфликтов 
и систем раннего предупреждения. 

Южный Судан нуждается в дополни-
тельной поддержке и помощи в таких областях, 
как посредничество, наращивание потенциала, 
финансовые ресурсы, политическая поддержка и 
информационно-просветительская деятельность. 
Мы высоко оцениваем вклад международного сооб-
щества и Фонда миростроительства и призываем 
обеспечивать более предсказуемое и устойчивое 
финансирование в соответствии с национальными 
приоритетами и планами. Мы ценим политическую 
поддержку Организации Объединенных Наций и 
ее партнеров и призываем принять более инклю-
зивный, основанный на широком участии подход к 
миростроительству, предполагающий вовлечение 
всех слоев общества, ведь миростроительство — 
это непрерывный процесс. 

Количественно оценить воздействие миро-
строительства сложно, но можно назвать такие 
способы его оценки, как степень соответствия 
национальным стратегиям и положениям мирных 
соглашений, своевременность и уровень инклюзив-
ности проектов, а также вклад в миростроительство 
на различных уровнях. При оценке воздействия миро-
строительства возникают определенные трудности 
и ограничения, что обусловливает необходимость 
использования многочисленных источников доказа-
тельств и осуществления анализа, разработанного с 
учетом уникальных потребностей Южного Судана. 

В заключение следует отметить, что Южный 
Судан привержен делу миростроительства и 
приветствует сотрудничество с Организацией 
Объединенных Наций и партнерами. Мы ценим 
поддержку и солидарность в том, что касается 
достижения этой общей цели. 

Г-жа Агаронова (Российская Федерация): 
Благодарим Председателя Генеральной Ассамблеи 
за проведение сегодняшнего мероприятия. 
Признательны бывшему и действующему предсе-
дателям Комиссии по миростроительству (КМС) 
— Бангладеш и Хорватии — за содержательные 
брифинги (см. A/77/PV.92) и энергичное руковод-
ство работой Комиссии. 

https://A/77/PV.92
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Хотели бы отметить произошедшее в прошлом 
году расширение географического охвата деятель-
ности Комиссии по миростроительству за счет 
новых стран — Тимора-Лешти и Южного Судана — 
и региона Центральной Азии, изъявивших желание 
сотрудничать с Комиссией. Увеличение числа госу-
дарств, готовых поделиться опытом и обратиться 
за рекомендациями Комиссии, продолжилось и 
в текущем году. Расцениваем это как знак того, 
что международное содействие, направленное на 
укрепление потенциала самих государств в соот-
ветствии с определенными на национальном уровне 
приоритетами, не остается незамеченным. Считаем 
важным также привлекать к участию во встречах 
Комиссии постконфликтные страны, которые явля-
ются главными бенефициарами ее деятельности, 
а также государства, сотрудничающие с Фондом 
миростроительства (ФМС). 

Комплексный и беспристрастный подход при 
учете конкретной страновой специфики и реги-
онального фактора, терпеливый анализ и поиск 
уникальных решений в реализации национальных 
приоритетов — залог наиболее успешного достиже-
ния миростроительных целей. Убеждены в большей 
эффективности такого метода работы по сравнению 
с расширением охвата тематических контекстов за 
счет таких генерических вопросов, как изменение 
климата, здравоохранение, гендерное равенство, 
права человека, которые зачастую и так обсуж-
даются на профильных площадках Организации 
Объединенных Наций. Убеждены, что сильной 
стороной системы Организации Объединенных 
Наций является именно принцип разделения 
труда между ее основными органами, при котором 
каждый из них занимается своим делом, не вторга-
ясь в мандаты друг друга. Иначе такое смешение 
приведет лишь к дублированию работы и снижению 
общей эффективности всемирной Организации. 

Хотели бы отметить большой потенциал 
и стремление КМС к полноценной координации 
усилий с международными финансовыми инсти-
тутами. Надеемся, что удастся найти пути их 
подключения к такому взаимодействию. 

В 2022 году одной из ключевых тем стало 
финансирование миростроительства. Этому 
вопросу была посвящена отдельная встреча высо-
кого уровня Генеральной Ассамблеи, а Комиссия 
подготовила рекомендации на этот счет. По итогам 
проделанной работы Генеральная Ассамблея 

единогласно приняла резолюцию 76/305. Теперь, 
когда рассматриваются модальности пополнения 
Фонда миростроительства средствами из бюджета 
Организации Объединенных Наций, предстоит 
решить вопрос определения государствами-чле-
нами мандата на их использование, а также контроля 
за их расходованием. При этом хотим отметить, 
что всегда рассматривали ФМС как инструмент 
аккумулирования добровольных взносов. Именно 
такой способ пополнения Фонда делал его гибким 
механизмом, позволяющим быстро реагировать на 
возникшую проблему. 

Несмотря на сложности различного харак-
тера, прошедший год был весьма насыщенным 
для Фонда миростроительства. Большая часть его 
ресурсов была направлена на повышение роли 
женщин и молодежи в миростроительстве. Но 
многие его проекты были нацелены и на поддержку 
национального примирения, предотвращение и 
устранение конфликтов, стимулирование полити-
ческого диалога при участии всех групп населения. 
В этой связи в очередной раз хотим подчеркнуть 
важность укрепления взаимодействия КМС и ФМС 
и взаимоувязывание их повесток дня. Это способ-
ствовало бы большему фокусу Фонда именно на 
национальных приоритетах и коренных причинах 
конфликтов в странах, находящихся на повестке 
обоих органов, что значительно повысило бы 
долгосрочные результаты работы в области миро-
строительства и сохранения мира. 

Важно подчеркнуть, что в центре работы 
Комиссии по миростроительству, а также всевоз-
можных процессов построения и сохранения мира 
неизменно находятся уважение суверенитета 
принимающей стороны и соответствие содействия 
ее приоритетам. Опыт подтверждает, что между-
народная помощь в области миростроительства 
наиболее эффективна именно тогда, когда в его 
основе лежит принцип национальной ответствен-
ности, при котором правительства, принимая во 
внимание потребности общества, определяют и 
реализуют наиболее остро стоящие стратегии миро-
строительства. Призванная служить связующим 
звеном между усилиями в области поддержания 
мира и безопасности и помощью восстановлению 
и развитию, КМС является уникальной площадкой, 
где участники миростроительного процесса обме-
ниваются мнениями. По итогам таких дискуссий 
Комиссия имеет возможность транслировать как 
Совету Безопасности, так и Генеральной Ассамблее 
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и Экономическому и Социальному Совету 
информацию о миростроительных приоритетах 
правительств, мнения и чаяния гражданского обще-
ства, оценки представителей системы Организации 
Объединенных Наций и других национальных и 
международных игроков. Убеждены, что содействие 
Комиссии, основанное на консенсусных решениях ее 
членов, позволит ей и дальше вырабатывать сбалан-
сированную позицию и пользоваться поддержкой и 
уважением на международном уровне. 

Г-н Дибба (Гамбия) (говорит по-английски): 
Я рад возможности выступить с этими замечани-
ями на этих очень важных ежегодных совместных 
прениях Генеральной Ассамблеи и Комиссии по 
миростроительству (КМС). Прежде всего позвольте 
мне выразить признательность Председателю 
Генеральной Ассамблеи Его Превосходительству 
г-ну Чабе Кёрёши и Председателю Комиссии по 
миростроительству Его Превосходительству г-ну 
Ивану Шимоновичу за их приверженность прове-
дению этих ежегодных прений. Я также выражаю 
особую благодарность помощнику Генерального 
секретаря по поддержке миростроительства г-же 
Элизабет Спехар. 

Гамбия благодарит за прекрасный и очень 
содержательный доклад Комиссии по мирострои-
тельству (A/77/720) и доклад Генерального секретаря 
(A/77/756) о Фонде миростроительства. Ежегодно 
эти совместные прения предоставляют Гамбии 
уникальную возможность поделиться успехами 
и проблемами партнерства, которое мы налажи-
ваем и укрепляем между правительством Гамбии, 
Комиссией по миростроительству и Фондом миро-
строительства с 2017 года. 

Правительство Гамбии признательно за это 
партнерство, в рамках которого мы продолжаем 
получать поддержку и рекомендации по закре-
плению успехов, для достижения которых мы 
приложили так много усилий. Постоянное партнер-
ство с Комиссией по миростроительству позволило 
Гамбии извлечь полезные уроки, которые выли-
лись в достойные распространения примеры 
успеха. Важнейшая политическая осведомлен-
ность и поддержка, которую продолжает оказывать 
Комиссия, способствовали осуществлению нашего 
процесса правосудия переходного периода до его 
успешного завершения и выполнению вынесенных 
по его итогам рекомендаций. 

Правительство Гамбии в неоплатном долгу 
благодарности перед Комиссией за то, что она 
послужила инструментом, предоставившим прави-
тельству подходящую площадку для повышения 
политической осведомленности и поиска столь 
необходимой поддержки для закрепления успехов 
в установлении мира и получения демократических 
дивидендов, которыми в настоящее время пользу-
ется наш народ и которых он заслуживает. 

Каждый раз, когда в национальных новостях 
появляются сообщения о периодических брифин-
гах высокопоставленных правительственных 
чиновников в Комиссии по миростроительству, это 
укрепляет надежды людей, которым мы служим, 
на сохранение мира и их стремление добиться 
этой цели. Поэтому мы не относимся к взаимодей-
ствию с Комиссией легкомысленно, ведь каждая 
возможность взаимодействия с ней обеспечивает 
стабильность для нашего народа и дает ему надежду. 

Фонд миростроительства сыграл важную роль 
катализатора в формировании прочного мира, суще-
ствующего сегодня в Гамбии. Гамбия осуществила 
мирный демократический переход, включающий 
правовые институциональные реформы, в том числе 
в сфере правосудия, безопасности и гражданской 
службы, а также значительное расширение обще-
ственного пространства. Фонд миростроительства 
был одним из первых спонсоров нашего переходного 
периода, предоставив на раннем этапе необходимое 
финансирование для решения самых насущных 
задач переходного периода, включая создание основ 
правосудия переходного периода и оказание техни-
ческой поддержки президенту для обеспечения 
выработки согласованной политики в правитель-
стве. После официального запроса правительства 
в 2018 году Генеральный секретарь объявил, что 
страна имеет право на получение средств Фонда 
миростроительства через Субфонд миростроитель-
ства и восстановления до конца 2023 года. Поэтому 
я с большим удовольствием представляю обзор 
поддержки, оказанной Гамбии Фондом мирострои-
тельства с 2017 года. 

Фонд миростроительства инвестировал в 
16 проектов, включая процессы правосудия пере-
ходного периода, оказывал целенаправленную 
поддержку в создании и работе широко известной 
Комиссии по установлению истины, примирению 
и возмещению ущерба. В реализации этого нацио-
нального проекта участвовали все наши граждане, 
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как в стране, так за ее пределами. Фонд миро-
строительства постоянно оказывал поддержку на 
этапе после завершения работы Комиссии, вклю-
чая повышение осведомленности о рекомендациях, 
поддержку их выполнения рядом заинтересован-
ных сторон и мониторинг прогресса Национальной 
комиссии по правам человека, которая также была 
создана и начала функционировать при поддержке 
Фонда миростроительства. Благодаря поддержке 
Фонда миростроительства расширение прав и 
возможностей женщин и молодежи, в первую 
очередь обеспечение их участия в политической 
жизни и предотвращение высказываний на почве 
ненависти, является еще одним ключевым направ-
лением деятельности последних пяти лет. 

Помимо вышеупомянутых значимых 
проектов по сохранению мира в Гамбии, Фонд 
миростроительства в рамках своей привержен-
ности делу сохранения мира в Гамбии недавно 
утвердил четыре проекта, направленных на 
поддержку выполнения ряда перспективных реко-
мендаций Комиссии по установлению истины, 
примирению и возмещению ущерба, таких как 
создание комиссии по установлению мира и прими-
рению, недопущение высказываний на почве 
ненависти и обеспечение социальной сплоченности 
в сельских районах, подверженных конфликтам. 
При поддержке Фонда миростроительства эксперты 
Международного центра по правосудию переход-
ного периода уже применяют свой опыт с целью 
предоставления молодежи возможности активно 
участвовать в процессе после завершения работы 
Комиссии, в частности путем организации диалога 
между поколениями, как на уровне общин, так 
и с носителями обязанностей, для надлежащего 
повышения информированности о рекомендациях 
Комиссии по установлению истины, примирению и 
возмещению ущерба, а также для содействия выпол-
нению некоторых рекомендаций на местах. 

В заключение следует отметить, что Гамбия 
высоко ценит признание Фондом миростроительства 
необходимости участия женщин в политиче-
ской жизни путем предоставления конкретной 
поддержки с целью улучшения ряда благоприятных 
условий для расширения участия женщин в полити-
ческой жизни, таких как развитие законодательной 
базы, связанной с системой квот, наращивание 
потенциала кандидатов, а также проведение разъяс-
нительной работы на уровне общин с влиятельными 
лицами с целью увеличения числа как избранных, 

так и назначенных женщин на руководящие должно-
сти в структурах местного управления и окружных 
судах. Это позволит создать равные условия для 
инклюзивного демократического участия, к кото-
рому мы давно стремимся. 

Г-н Бакари (Нигер) (говорит по-французски): 
Я благодарю Председателя за созыв этого заседа-
ния, которое дает нам возможность поделиться 
с Ассамблеей нашим опытом работы с Фондом 
миростроительства. 

В своем выступлении я сосредоточусь на 
фактах, которые позволят нам лучше оценить 
важность деятельности Фонда миростроительства 
в странах, затронутых конфликтами, или пере-
живших их. Наш опыт сотрудничества с Фондом 
начался в 2012 году через Высший орган по укре-
плению мира — государственное учреждение, 
занимающееся стабилизацией обстановки в зонах 
конфликтов и восстановлением социальной спло-
ченности. Наше сотрудничество началось в 2012 
году, а первый проект был профинансирован в 
2013 году. Для нашей программы сотрудниче-
ства на 2021–2025 годы были определены четыре 
приоритетных направления: предотвращение и 
регулирование локальных конфликтов; доступ к 
природным ресурсам; повышение устойчивости 
общин перед лицом риска насильственного экстре-
мизма; и укрепление мира и безопасности на уровне 
общин в приграничных зонах, а также укрепление 
стратегических партнерств для анализа, разработки 
программ и координации деятельности субъектов 
миростроительства. 

Конструктивное взаимодействие Высшего 
органа и Фонда миростроительства способствовало 
и продолжает способствовать выделению ресурсов 
и согласованию их объема с потребностями населе-
ния, а также поддерживает усилия правительства 
по восстановлению социальной сплоченности. В 
настоящее время мы сотрудничаем по 13 проектам, 
включая три трансграничных проекта на сумму 30 
млн долл. США и четыре проекта на сумму 8 млн 
долл. США. 

Теперь я перейду к некоторым нашим 
достижениям. 

Что касается расширения прав и возможно-
стей молодых людей, которые изначально не имели 
ни средств к существованию, ни финансовых и мате-
риальных ресурсов и поэтому часто занимались 
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всевозможными видам незаконной деятельно-
сти, мигрировали и оказывались завербованными 
террористическими группировками, то благодаря 
деятельности Фонда они смогли заняться разви-
тием малого бизнеса или пройти обучение, получив 
профессиональные навыки. В рамках гражданских 
площадок, где проходят встречи представителей 
молодежи, проводятся коммуникационные кампа-
нии для того, чтобы добиться позитивных изменений 
в поведении и достичь прочного мира в местах ее 
активной деятельности. На этих площадках также 
проходят диалоги между поколениями. Молодые 
люди вместе с организаторами определяют вопросы 
для обсуждения согласно своим потребностям и 
обмениваются мнениями с соответствующими 
старейшинами и представителями власти, чтобы 
найти подходящие решения для своих проблем. 
Более 500 молодых людей, 38 процентов из кото-
рых — девушки, под руководством 105 наставников 
изучают вопросы мира и безопасности, а также ряд 
других вопросов, представляющих первостепенный 
интерес для молодежи. Бывшие боевики-террори-
сты проходят реабилитацию и реинтеграцию в 18 
общинах. Сейчас этот опыт тиражируется по всей 
стране. 

Что касается предотвращения и урегули-
рования конфликтов, связанных с природными 
ресурсами, то более 10 800 членов, в том числе 6030 
женщин и девочек, работают в тесном сотрудни-
честве с местными радиостанциями, содействуя 
распространению в деревнях идей мира и соци-
альной сплоченности. Более 600 женщин прошли 
обучение по различным направлениям, включая 
посредничество, предотвращение и регулирование 
конфликтов, культуру мира. Они играют ключевую 
роль в посредничестве и урегулировании конфлик-
тов, особенно между фермерами и скотоводами. 
Также была создана региональная площадка для 
предотвращения и урегулирования конфликтов, 
связанных с доступом к природным ресурсам и их 
использованием, что позволило достичь консен-
суса по срокам освобождения полей и значительно 
снизить количество конфликтов между фермерами 
и скотоводами. 

Что касается мигрантов, то более 200 членов 
общины, среди которых почти 50 процентов состав-
ляют женщины и девушки, приняли участие в 
социально-экономических и культурных меропри-
ятиях, направленных на укрепление сплоченности 
между мигрантами и принимающими общинами, 

а также на приобретение соответствующих навы-
ков и расширение возможностей, причем особое 
внимание уделялось молодежи. Эти действия не 
только способствовали значительному снижению 
числа конфликтов между мигрантами и принима-
ющим населением, но и обеспечили их подлинное 
взаимообогащение. 

Наконец, что касается обеспечения безо-
пасности населения в приграничных районах, то 
благодаря заседаниям выездных сессий суда в 
зонах конфликтов на момент проведения последних 
выборов было выдано более 500 000 документов о 
регистрации актов гражданского состояния, что 
позволило людям зарегистрироваться и принять 
участие в выборах. 

В заключение следует отметить, что, по 
мнению Нигера, Фонд миростроительства является 
полезным финансовым инструментом, поскольку 
его деятельность сопряжена с вопросами как предот-
вращения, так и урегулирования конфликтов. 

Г-н Хартни (Соединенные Штаты Америки) 
(говорит по-английски): Соединенные Штаты 
выражают признательность Генеральному 
секретарю Гутерришу за то, что он уделяет прио-
ритетное внимание миростроительству в системе 
Организации Объединенных Наций, в том числе в 
документе «Наша общая повестка дня» (A/75/982) 
и в качестве инициативы в рамках Новой повестки 
дня для мира. Я также благодарю Председателя и 
заместителей Председателя Комиссии по миростро-
ительству за всю их напряженную работу в этой 
важнейшей области. 

Деятельность Организации Объединенных 
Наций в области миростроительства способствует 
более тесной увязке усилий в гуманитарной сфере, 
в области мира и развития, что позволяет усилить 
комплементарность и повысить эффективность 
донорского финансирования. Мы рассчитываем 
на дальнейшее укрепление усилий Организации 
Объединенных Наций в области миростроитель-
ства, в том числе в рамках Новой повестки дня 
для мира и связанного с ней Саммита будущего. 
Комиссия по миростроительству может сыграть 
важную роль в продвижении результатов этих 
ключевых инициатив. 

В прошлом году мы приветствовали расши-
рение сферы деятельности и активизацию работы 
Комиссии. Мы высоко ценим важнейший вклад 
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Комиссии в предотвращение конфликтов и сохране-
ние мира благодаря расширению ее деятельности по 
странам и регионам и проведению большего числа 
тематических мероприятий, а также благодаря 
выполнению важнейших функций по предостав-
лению консультаций для Совета Безопасности и 
других органов Организации Объединенных Наций. 
Внимание Комиссии к вопросам наращивания 
институционного потенциала, правосудия переход-
ного периода и верховенства права, избирательных 
процессов, перемещения населения, изменения 
климата, социально-экономического развития и 
партнерства в области миростроительства создает 
возможности для изучения способов того, как мы 
можем наилучшим образом поддержать основные 
элементы прочного мира. 

Мы также благодарим Генерального секретаря 
за его доклад о Фонде миростроительства (A/77/756). 
Соединенные Штаты поддерживают использование 
начисленных взносов для целей миростроитель-
ства, и мы намерены активно участвовать в работе 
Пятого комитета осенью, чтобы устранить разно-
гласия теперь, когда выделение финансирования на 
цели миростроительства может формироваться и 
выделяться за счет начисленных взносов. 

Кроме того, я хочу подтвердить, что в течение 
следующего десятилетия Соединенные Штаты будут 
тесно сотрудничать с Организацией Объединенных 
Наций как со стратегическим партнером, реализуя 

стратегию Соединенных Штатов по предотвра-
щению конфликтов и укреплению стабильности. 
Мы рассчитываем на координацию действий с 
местными, национальными и региональными 
партнерами в целях содействия инклюзивному 
и устойчивому миру, в том числе посредством 
дипломатии и развития. Наши усилия в рамках 
этой стратегии согласуются с приоритетными 
направлениями, определенными Фондом миростро-
ительства, в частности с важностью региональных 
подходов и содействия инклюзии. 

В заключение хочу сказать, что Соединенные 
Штаты намерены продолжать поддержку усилий 
Организации Объединенных Наций в области миро-
строительства. Мы хотели бы выразить особую 
благодарность помощнику Генерального секретаря 
по поддержке миростроительства и ее сотрудникам 
за стабильное руководство Комиссией и Фондом, 
благодаря которому осуществляется вся эта работа. 

Исполняющий обязанности Председателя 
(говорит по-английски): Мы заслушали последнего 
оратора в ходе совместного обсуждения данных 
пунктов повестки дня. 

Могу ли я считать, что Генеральная Ассамблея 
постановляет завершить рассмотрение пунктов 28, 
58 и 114 повестки дня? 

Решение принимается. 

Заседание закрывается в 16 ч 40 мин. 

18/18 23-21806 
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